

八重瀬町議会議長の神谷信吉さんが南部地区市町村議長会会長、沖縄県町村議会議長会会長就任に加え、九州各県町村議会議長会協議会会長に就任しました。九州各県町村議会議長会協議会会長就任は、旧東風平、旧具志頭の歴代の議長の中で初めて。神谷議長は「このような名誉ある要職に就任できたことはうれしい。これを機会にこれからも八重瀬町を含め県内地域の活性化に貢献できるよう努力していきたい」と会長就任に感銘の様子でした。



神谷信吉議長、九州各県町村議会議長会会長に就任

ジュニアスポーツフェスティバル2006開催

中学生を対象にした親子参加型軽スポーツフェスティバル2006が10月14日、東風平陸上競技場で開催されました。世代間や各支部の交流を図り、明日を担う青少年の健全育成と豊かな地域づくりに寄与するために開かれた大会には約200名が参加し、綱引きやストライクアウト、グランドゴルフ等の軽スポーツに汗を流しました。



八重瀬町議会議長の神谷信吉さんが南部地区市町村議長会会長、沖縄県町村議会議長会会長就任に加え、九州各県町村議会議長会協議会会長に就任しました。九州各県町村議会議長会協議会会長就任は、旧東風平、旧具志頭の歴代の議長の中で初めて。神谷議長は「このような名誉ある要職に就任できたことはうれしい。これを機会にこれからも八重瀬町を含め県内地域の活性化に貢献できるよう努力していきたい」と会長就任に感銘の様子でした。

那覇具志頭線（国道507号）の早期整備に関する要請を行う

11月1日に中村信吉町長はじめ神谷信吉議長などの関係者17名が沖縄県庁を訪れ、首里土木建築部長に対し那覇具志頭線（国道507号）の全区画の早期整備に関する要請を行いました。現在、那覇具志頭線（国道507号）は、八重瀬町の島尻教育事務所付近まで都市計画道路として決定され整備事業が行われていますが、一部の区間（南風原町字山川の那覇空港自動車道から町字屋宜原まで）を除いた区域については、地域住民から早急な整備を望む声が多数あるにもかかわらず整備が停滞しているのが現状です。また、整備が進まないために多数の問題も併発していることから、今回の要請に至っています。



八重瀬町教育委員辞令交付任命式

八重瀬町教育委員辞令交付任命式が11月23日、役場本庁舎で行われ、字友寄せに住んでいる船附初江さんは、「現在教育現場歴任した船附さんは、『現在教育現場では、不登校やいじめの問題が目立つ。学校教育に携わる責任の重さを感じながらもこどもたちに生きることの大切さを教えていきたい』と話しました。

万人すりていクリーン・グリーン・グレイシャス運動 ~でいい・ふれあい・ひびきあい~

第1回 八重瀬町子どもまつり

「地域の子は地域で育てる」との共通認識のもと、12月17日(日)の第3日曜日(家庭の日)は「万人すりていクリーン・グリーン・グレイシャス運動」の日となっており、全県的にクリーン活動及びプラスONE活動が展開されています。そこで、八重瀬町ではプラスONE活動として「第1回八重瀬町子どもまつり」を開催致します。午前中は各家庭・各地域を清掃して、午後からは家族みんなで「第1回八重瀬町子どもまつり」に参加しましょう!!町民の皆さまのご参加を心よりお待ちしております。

日時：平成18年12月17日(日) 12:00～17:00

場所：八重瀬町東風平改善センター

主催：八重瀬町子ども会育成連絡協議会

共催：八重瀬町教育委員会生涯学習課・八重瀬町青少年健全育成協議会
内容：

場所	時間	内容
2階ホール	12:00～12:30	開会式
	12:30～14:30	舞台発表
改善センター内	12:30～15:30	全員クイズ
	14:30～16:30	屋内外ゲーム
1・2階廊下	12:00～17:00	展示発表
中央広場	16:30～17:00	閉会式・表彰式

舞台発表やJLCによる出店、全員クイズ正解者には閉会式で豪華商品!?が当たる抽選会もあるよ!!



ジャンボ縄跳び



舞台発表

町教育委員会生涯学習課
(町東風平改善センター内)
TEL 998-18383

10月21日～22日にかけて町立具志頭中学校セミナーハウスにて「町JLC秋季研修会」が開催されました。研修では旧東風平町の交流先であつた茨城県で盛んなビーチボールバレーを体験したり、12月に開催される「町子どもまつり」に向けた会議やバルーンアート体験をしたり、翌日は具志頭浜でのボルダーディング体験、海洋の植物・生物について講師を招いて勉強したりと初体験がいっぱいの充実した研修となりました。八重瀬町JLCでは現在会員を募集しておりますので中1～高3までの生徒で興味の持った方は左記までご連絡ください。やる気がある子からの参加を心よりお待ちしております。



海洋の植物・生物の勉強



バルーンアート体験

八重瀬町 秋季研修会

JLC (ジュニア・クラブ！)

初体験がいっぱい!!



パドルテニスで汗を流し、交流の輪を広げよう

第1回八重瀬町長杯パドルテニス大会が10月22日、東風平運動公園体育館で開催されました。パドルテニス競技の生涯スポーツとしての普及啓発を図るとともに、健康体力づくりのさわやかな汗と相互の交流の輪を広げることを大会の目的としています。チーム編成は、ペアーマッチとなつているのでペアとの息のあつたプレーをできるかが勝敗を左右します。また、各種目とも一般男子、一般女子、シニアの部、混合の部に分かれて競い合うため若い方からシニアの方まで、年齢や性別に関係なく楽しむことができるスポーツになつています。



開催できてよかつた

ゲートボール大会

第4回ときわ苑カップ争奪ゲートボール大会が11月11日八重瀬町営多目的広場で開催され、各部落から36チーム、約246名の参加がありました。今回は具志頭からの参加もあり今まで以上の参加人数になつたゲートボール大会は、運営費の面で苦慮することもありましたが、株式会社沖食商事の協力もあり、無事に開くことができました。ときわ苑理事長の金城憲保さんは、「ゲートボール大会は、地域の交流や親睦を図ることを目的に開催しています。参加者から開催してほしいとの声も多数あつたのでそれに答えることができてよかったです」と話しました。一時雨で中断になる場面もありましたが参加者たちは、息のあつたチームプレーでゲートボールを楽しんでいました。



地域農業活動拠点施設建設 建築工事 安全祈願祭



地域農業活動拠点施設建設工事の起工式が10月13日に行われました。当施設は、本地域の農産物を利用した特産品の開発を進めるPR拠点施設として整備されていきます。また、営農研修室や農作業時の休憩箇所及び農作業機械倉庫、農業資材等の保管も行い農作業の効率化、農業従事者の意欲の向上、担い手の育成、農業経営の向上を図つていきます。



チャンピオンズポーツから遠ざかり、身体のしきが悪くなりだした壮年を対象に、スローピッチソフトボール大会が11月7日から9日と12日に東風平運動公園野球場等を会場にして行われました。大会の開催をとおし健康づくり、地域間の交流を図り親睦と融和を推進していくことを目的にしています。13チームがエントリーする中、決勝戦は富盛チームが東風平チームを3対0で破り優勝を果たしました。



第1回 壮年八重瀬町 ソフトボール大会

健康、交流を目的に開催

チヤンピオンズポーツから遠ざかり、身体の

しきが悪くなりだした壮年を対象に、スローピ

ッチソフトボール大会が11月7日から9日と

12日に東風平運動公園野球場等を会場にして行

われました。大会の開催をとおし健康づくり、

地域間の交流を図り親睦と融和を推進していく

ことを目的にしています。13チームがエントリー

する中、決勝戦は富盛チームが東風平チーム

を3対0で破り優勝を果たしました。



小学生を対象に、少年少女スポーツカーニバルが11月5日、東風平運動公園等で開催され、約500名が参加しました。本大会は、スポーツを通して健康体力づくりを図り、健やかな成長と明るく豊かな地域づくりに寄与すると共に、各支部の交流を目的としています。こどもたちは学年別にスーパードッジボール、キックベースボール、テイーボールを行い、どの競技とも白熱した試合でした。

スポーツを通して 健康体力づくり



夏休み期間中、町内の具志頭児童館、後原公民館、玻名城公民館、新城公民館、仲座公民館で文庫活動が小学生を対象に行われました。文庫活動は本を読むだけではなく、さまざまな活動をしていました。今年は講師に小谷洋子さんを招いて絵画教室を開いたり、山本隆さんを指導員として招いてアイスクリーム作り体験をさせたりと、こどもたちにとって思い出に残る夏になりました。



夏休みに各字で文庫活動

NPO沖縄県農業活性化支援センター 秋の草花無料提供

NPO沖縄県農業活性化支援センターでは、11月17日、糸満観光農園と連携し丹精こめて栽培した草花を八重瀬町、糸満市、南城市大里の三市町に1,500鉢を無料で提供した。

当センターでは、秋の草花を役場構内の庭園やプランターに植え、色鮮やかな花を咲かせ、訪れる地域住民の心の安らぎの場として活かしてほしいと4種類の草花（サルビア、インパチェンス、ペチュニア、マリーゴールド）を用意した。理事長の屋宜宣行さんは、「当センターでは、農業を活性化させるためさまざまな取り組みをしていきます。農業をするのが初めての方でも基礎的な知識や技術から指導していくので気軽に足を運んでもらいたい」と話した。

